

# JO - Skitag

Bericht von Yves König - JO-Leiter

**B**ei besten Schneeverhältnissen und strahlendem Wetter erlebten wir einen wunderbaren Skitag voller Vorfreude. 12 motivierte Kids und unser 4-köpfiges Leiterteam sorgten für viel Spass auf der Piste. Ein besonderes Dankeschön geht an Beat, der spontan als Leiter eingesprungen ist, und an Isa, die uns mittags kulinarisch verwöhnte.

Obwohl weniger Familien vertreten waren, freuten wir uns über einige neue kleine Geschwister, die zum ersten Mal dabei waren.

Mit einem gemütlichen Abschluss im Kuhstall ging dieser kurzweilige Skitag zu Ende, und die Vorfreude auf das Lager ist bereits gross.



